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Приветствуем участников
отчётно-выборной конференции 
Люберецкого местного отделения
партии «Единая Россия»!

Партия 
народного доверия

Александр МИЗЮКИН, 
житель г. Люберцы, 
начальник штаба 
«Молодая Гвардия»: 

- Для молодежи очень важ-
но иметь свою цель в жизни. 
Реализовать ее может по-
мочь близость к партии «Еди-
ная Россия», участие в ее про-

ектах. Но пока многие моло-
дые люди остаются в стороне. 
Они не знают партию, боятся 
ее, что ли... Моя задача – рас-
сказать о партии, о ее людях. 
Я постараюсь познакомить 
молодых люберчан с лидера-
ми местного отделения пар-
тии, депутатами, активиста-
ми. Развить тот положитель-
ный опыт, который был нако-
плен начальником штаба де-
путатом Люберецкого Сове-
та Д.В. Дениско.

Что дает нам уверенность, 
где черпаем мы силы? От стар-
ших товарищей. Один из них – 
это депутат Люберецкого Со-
вета, член партии Д.А. Крести-
нин. Он наш наставник, нерав-
нодушный человек. И для мо-
лодежи, и для пожилых лю-
дей - Дмитрий Афанасьевич 

свой человек. Мы вместе по-
могаем обществу инвалидов 
№2 на Красной Горке, органи-
зуем свои мероприятия, ак-
тивно участвуем в районной 
жизни. У нас есть своя обще-
ственная организация «Наше 
поколение», призванная вос-
питать такую молодежь, чтобы 
наши дедушки и бабушки гор-
дились нами. Сейчас у нас своя 
команда из 15-20 молодых лю-
дей, объединенных одной иде-
ей и готовых помогать не толь-
ко друг другу, но и жителям на-
шего округа. Сейчас наша ор-
ганизация известна своими до-
брыми делами, и приятно, ког-
да тебя узнают в лицо на ули-
це. Думаю, «Молодая Гвардия» 

- это новый уровень, новое ка-
чество в работе на благо наше-
го любимого края. 

В понедельник, 15 октября, 
президент РФ Владимир 
Путин на встрече с главой 
ЦИК РФ Владимиром Чу-
ровым заявил, что итоги вы-
боров 14 октября подтверж-
дают намерение избирате-
лей поддержать действую-
щие институты власти. «Для 
меня результаты выборов не 
являются неожиданными. Я 
считаю, что это еще один шаг, 
подтверждающий намере-
ние избирателей поддержать 
действующие институты вла-
сти и развитие российской 
государственности. Я за это 
благодарен избирателям», - 
заявил Путин.

В пяти регионах России, 
где выбирали губернато-
ров, в первом туре побе-
ду одержали кандидаты от 

“Единой России”. Единорос-
сы также лидируют на вы-

борах в законодательные 
собрания.

 В Московской области 
проходили выборы глав и 
местных депутатов 17 му-
ниципальных образований. 
«Просто прекрасные выборы! 
Чистые, прозрачные. Самую 
высокую оценку я даю этим 
выборам», - сказал пред-
седатель областной изби-
рательной комиссии Ирек 
Вильданов.

«Оппозиция сама дискре-
дитировала себя собствен-
ным предположением о том, 
что на прямых губернатор-
ских выборах партия «Еди-
ная Россия» будет опрокину-
та, заявил заведующий ка-
федрой общей политологии 
НИУ ВШЭ Леонид Поляков на 
«круглом столе» в Москве 15 
октября, передает корре-
спондент ИА REGNUM.

Работы по благоустройству и 
озеленению придомовых терри-
торий, улиц и проспектов – важ-
ная часть партийных проектов.

Н а минувшей неделе вдоль 
Октябрьского проспекта поя-
вилась липовая аллея. Данное 
мероприятие стало завершаю-
щим этапом работ 2012 года по 
благоустройству центральной 
части города. В посадке дере-
вьев приняли участие глава рай-
она и города секретарь полит-
совета Люберецкого местного 
отделения партии «Единая Рос-
сия» В.П. Ружицкий, представи-
тели общественных организа-
ций, члены молодёжного пар-
ламента, жители.

Напомним, что в этом году в 
Люберцах проводился конкурс 
на озеленение и благоустрой-
ство города. «Зелёный фонд» 
пополнится на 1090 деревьев и 
10,5 тысяч кустарников. Работы 
по озеленению продолжаются.

Администрация адресует 
слова благодарности горожа-
нам, которые откликнулись на 
предложение принять участие 
в посадке деревьев. 

Богдан КОЛЕСНИКОВ
Фото автора

О ВЫБОРАХ 14 ОКТЯБРЯ

«Все ожидали партийного фиаско после выборов, 
которые были в декабре, давайте по-честному при-
знаемся друг другу. И не потому, что партия запре-
дельно плохо выступила, но все говорили о том, 
что «нисходящий тренд», «все уходит из-под рук и 
из-под ног». Ничего этого не произошло». 

Дмитрий Медведев, 
председатель «Единой России» 

(цитата по «Интерфаксу»)

По сообщению пресс-
службы избирательной ко-
миссии Московской области,

• гла в о й г о р о д с ко г о 
округа Химки избран испол-
няющий обязанности мэра 
Олег Шахов. 

• Главой горо дского 
округа Электрогорск из-
бран индивидуальный пред-
приниматель, выдвинутый 
партией «Единая Россия», 
Игорь Красавин. 

• Главой городского по-
селения Сергиев Посад 
избран Василий Гончаров, 
выдвинутый «Единой Рос-
сией».

• Главой городского по-
селения Скоропусковский 
Сергиево-Посадского му-
ниципального района из-
бран генеральный директор 
ООО «Энергоресурс» Вале-
рий Ховрачев, выдвинутый 
«Единой Россией».

• Главой города Пушки-
но избран генеральный ди-
ректор ООО «ИСКОЖ» неза-
висимый кандидат Сергей 
Гулин.

• Главой городского по-
с е л е н и я Во с к р е с е н с к 
избран заместитель ди-
р е к тор а ФК П «Го с уд ар -
ственный казенный научно-
испытательный полигон ави-
ационных систем», выдвину-
тый «Единой Россией», Алек-
сандр Квардаков.

• Главой Мытищинского 
муниципального района 
избран действующий глава, 
выдвинутый «Единой Росси-
ей», Виктор Азаров.

• Главой городского по-
селения Обухово Ногин-
ского района избран са-
мовыдвиженец первый за-
меститель главы поселения 
Николай Сущенко.

Участники субботника в г.п. ТомилиноУчастники субботника в г.п. Томилино

КАК ГОЛОСОВАЛИ В ПОДМОСКОВЬЕ

Оценку дают люди
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В.А. БЕЛОВОДСКИЙ,
руководитель 
исполкома местного 
отделения партии 
«Единая Россия»:

-  За отчетный период власть ста-
ла ближе к народу. Благодаря пар-
тийным проектам в Люберцах отре-
монтировано много дворов, устро-
ены парковки, спортивные пло-
щадки. В больницах выполнен ка-
питальный ремонт, который не де-
лался десятилетия, появилось но-
вое оборудование. Но мы находим-
ся только в начале пути. И сделать 
предстоит еще больше, чем сдела-
но. Проблемы нашего района «Еди-
ной России» известны. Мы берем 
на себя ответственность за их ре-
шение перед жителями.

2010-2012: годы стабильного развития
Отчетный доклад Секретаря политсо-

вета Люберецкого местного отделения 
Всероссийской политической партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» В.П. Ружицкого 

Уважаемые делегаты и го-
сти конференции!

Прошло полтора года со дня 
проведения Отчетно-выборной 
конференции Люберецкого 
местного отделения Партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ». Период, 
казалось бы, очень малень-
кий, но за это время произошло 
очень много важных событий. 
Во-первых, состоялись выборы 
в Государственную Думу и Мо-
сковскую областную Думу. Во-
вторых, мы активно участвова-
ли в выборах Президента РФ. 
В-третьих, состоялся XIII съезд 
Партии, который взял курс на 
демократизацию.

По результатам выборов де-
путатов Государственной Думы 
6 созыва, состоявшихся 4 де-
кабря 2011 года, партия «ЕДИ-
НАЯ РОССИЯ» в Люберецком 
муниципальном районе набра-
ла 27,28 % голосов избирате-
лей и 29,37% на выборах в Мо-
сковскую областную Думу, что 
ниже среднеобластных показа-
телей. Проанализировав ошиб-
ки, учитывая общественно-
политическ ую сит уацию в 
стране, избирательным шта-
б о м б ы л п р и н я т  р я д ко н-
кретных организационно-
управленческих решений. 

Усилен предвыборный штаб, 
который, работая на постоян-
ной основе, обеспечивал ко-
ординацию предвыборных 
штабов по микрорайонам, вел 
агитационно-пропагандистскую 
работу.

В активную агитационную ра-
боту были включены все депу-
таты Советов депутатов района 
и городских поселений – чле-
ны партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ». 

Организована работа 5-ти 
общественных приемных пар-
тии.

В целях повышения доверия 
населения к действующей вла-
сти и нейтрализации деятель-
ности организованной оппо-
зиции регулярно  на протяже-
нии прошлого и текущего года 
Главой района с участием всех 
заместителей, руководителей 
предприятий сферы ЖКХ, ор-
ганов правопорядка проводи-
лись встречи с жителями в ми-
крорайонах.

На указанных встречах по-
ступавшие просьбы и пред-

ложения жителей оператив-
но рассматривались и реша-
лись.

Комиссия «Общероссийско-
го народного фронта» осущест-
вляла контроль за реализацией 
целевых программ «ЕДИНОЙ 
РОССИИ».

Политсоветом местного от-
деления проводились публич-
ные мероприятия (митин-
ги, концерты, пикеты), на ре-
гулярной основе в СМИ пу-
бликовались агитационные и 
общественно-политические 
материалы.

Секретарем Политсовета в 
11-х классах во всех школах г. 
Люберцы проводились уро-
ки по политической ситуации 
в стране.

Лидеры общественного мне-
ния организовывали внутри тру-
довых коллективов агитационно-
пропагандистскую работу. На 
всех крупных предприятиях 
были созданы избирательные 
штабы.

В рамках партийного проекта 
«1 + 10» собрано около 26 тыс. 
бланков сторонников В.В. Пу-
тина с конкретными пожелани-
ями в его адрес. В день выбо-
ров каждый старший прокон-
тролировал участие в голосо-
вании сагитированных им сто-
ронников.

Кроме того, реализован про-
ект «Доверие», в соответствии с 
которым в сети Интернет прово-
дилась трансляция официаль-
ных мероприятий на сайтах: 
www.lubernet.ru, www.lubreg.ru, 
www.luberadm.ru. Сформирова-
на группа «блогеров», объектив-
но освещавшая политические 
события на территории района.

Перечисленные мероприятия 
позволили получить весомую 
поддержку избирателей и до-
стичь результатов выше сред-
необластных на прошедших вы-
борах Президента РФ. 4 мар-
та 2012 года кандидат партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» Владимир 
Владимирович Путин, набрал 
в нашем районе 62,98 % или 87 
817 голосов избирателей, что 
является наибольшим количе-
ством голосов избирателей, от-
данных за нашего кандидата в 
районах Московской области.

Уважаемые коллеги! Пар-
тийная организация Люберец-

кого муниципального района 
- одна из самых многочислен-
ных и активных организаций 
областного отделения партии 
«Единая Россия». В ее соста-
ве около 2600 членов, 111 пер-
вичных отделений. Из 111 из-
бранных секретарей первич-
ных организаций 47 являются 
депутатами.

В период отчетно-выборной 
кампании в первичных отделе-
ниях большую помощь Полит-
совету и исполкому партии ока-
зали главы городских поселе-
ний Дворников Игорь Никола-
евич, Автаев Александр Нико-
лаевич, Чуйков Михаил Ивано-
вич, Терёшин Александр Нико-
лаевич, депутаты местных Со-
ветов Верховых Елена Анато-
льевна, Шпилёв Сергей Ана-
тольевич, Егошин Александр 
Аркадьевич, Рындин Анатолий 
Карпович, Досаева Наиля Асы-
мовна, Анопа Лариса Никола-
евна и другие, за что им выра-
жаю благодарность. Вновь из-
бранным секретарям первич-
ных отделений следует проана-
лизировать обстановку в сво-
их ячейках и наладить актив-
ную работу в них.

На отчетно-выборных со-
браниях в городских поселе-
ниях были заострены социаль-
ные вопросы. Над этими про-
блемам администрация райо-
на работает. И надеемся, что в 
ближайшие 2-3 года совмест-
но с Правительством Москов-
ской области нам удастся при-
вести в порядок систему здра-
воохранения, построить новые 
детские садики и учебные за-
ведения.

Остановлюсь на работе 
Политсовета местного от-
деления. За отчетный период 
с апреля 2011 по октябрь 2012 
годов было проведено 25 засе-
даний. Работа членов Политсо-
вета оценивалась по следую-
щим  критериям:

ПАРТИЙНОЕ 
СТРОИТЕЛЬСТВО
Главной задачей партийно-

го строительства было прове-
дение сверки партийных ря-
дов и подбор кадров на долж-
ности секретарей первичных 
партийных организаций, со-
става Политсовета и членов 
Контрольно-ревизионной ко-
миссии. Эта задача выполнена 
благодаря большой организа-

ционной работе, которую про-
вел исполком местного отделе-
ния и секретари первичек. От-
радно заметить, что качествен-
ный состав секретарей пер-
вичных отделений  очень вы-
сок. Первичные организации 

- это, если можно так выразить-
ся, партия по месту жительства. 
И от того, как мы будем рабо-
тать с населением, зависит ав-
торитет нашей организации и 
поддержка среди избирателей. 

РАБОТА 
С ПАРТИЙНЫМИ 
ФРАКЦИЯМИ
Следует отметить, что во всех 

Советах депутатов созданы и 
успешно работают фракции 
«ЕДИНОЙ РОССИИ» и в этом 
немалая заслуга заместителя 
секретаря политсовета Черка-
шина Сергея Николаевича. 

РАБОТА 
СО СТОРОННИКАМИ 
И ОБЩЕСТВЕННЫМИ 
ОРГАНИЗАЦИЯМИ
Особое внимание нам следу-

ет обратить на сторонников 
партии, тем, кто собирается 
пополнить наши ряды, и тем, 
кто по определенным обстоя-
тельствам не вступает в пар-
тию, но разделяет и поддержи-
вает нашу политическую пози-
цию. Многие из наших сторон-
ников имеют большой автори-
тет среди жителей района.

Местное отделение партии 
активно сотрудничает с 12-ю 
подмосковными организаци-
ями, среди них областное объ-
единение профсоюзов, Совет 
ветеранов войны и труда Любе-
рецкого района, «Боевое Брат-
ство», «Старшее поколение», 
«Союз пенсионеров России», 
Общество инвалидов и другие. 

МОЛОДЕЖНАЯ 
ПОЛИТИКА,
ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ
Партийная организация не 

должна забывать и о подрас-
тающем поколении. Нужно  
развивать заинтересованность 
молодёжи в избирательном 
процессе и проявлении своей 
гражданской позиции.

В Люберецком районе при 
поддержке «Молодой Гвардии 
ЕДИНОЙ РОССИИ» проходит 
молодежная акция «Молодеж-
ный парламент». Главным ито-

гом этой акции является пере-
дача опыта молодежи.

Я не ошибусь, если скажу, что 
Люберецкий район по разви-
тию физкультуры и спорта за-
нимает ведущее место не толь-
ко в Московской области, но и 
России в целом. И в этом боль-
шая заслуга наших партийцев 
Долгова Сергея Николаевича, 
Шлапака Александра Леонидо-
вича, Кулаковского Валерия Ва-
лериевича, Рубцова Геннадия 
Леонидовича, Шабанова Оле-
га Николаевича и других.

ПАРТИЙНЫЕ 
ПРОЕКТЫ 
Секретарь регионального по-

литсовета Партии «Единая Рос-
сия» Сергей Юдаков во время 
заседания регионального по-
литсовета отметил:

 «Ряд партийных проектов, 
инициированных «Единой Рос-
сией», преобразованы в Феде-
ральные программы. Под эти 
программы выделены финан-
совые ресурсы. Сегодня мы ре-
ализуем пять партийных про-
ектов по проблемам, которые 
волнуют жителей области».

Выполняя решения регио-
нального Политсовета, наше 
местное отделение активно 
участвует в реализации сле-
дующих партийных проектов: 

- «Безопасные дороги» - со-
вместно с ГИБДД Люберецко-
го района.

- «Новые дороги городов 
России» - по данному проек-
ту выделяются  деньги из Фе-
дерального бюджета на ремонт 
дорог и межквартальных тер-
риторий.

- «Детские сады – детям!» 
- передача детских садов, ис-
пользуемых не по назначению.

- «Модернизация здравоох-
ранения» - получение для рай-
она новой медицинской техни-
ки и оборудования.

- «Народный контроль» - кон-
троль за ценами на основные 
продукты питания и лекарства.

 РАБОТА 
ОБЩЕСТВЕННОЙ 
ПРИЕМНОЙ
С апреля 2011 года по настоя-

щее время в приемную обрати-
лось 246 жителей района с са-
мыми различными проблема-
ми. Без внимания не осталось 
ни одно обращение. В приеме 
граждан активное участие при-
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 - Мы живём в Люберцах, 
в 115 квартале и часто гуля-
ем по родному городу. Вот и 
сегодня, идя на празднич-
ное мероприятие в Любе-
рецкий ЗАГС, мы замети-
ли много нового, чего еще 
не было в прошлом году. И 
приятно удивились. Наш го-
род с каждым днём стано-
вится краше, – рассказыва-
ют «золотые юбиляры» Ана-
толий Михайлович и Раи-
са Владимировна Зверевы. 

– В Люберцах стали следить 
за  чистотой. Вот бы еще мы, 
сами жители, стали аккурат-
нее! Город заметно обновля-
ется. Центр стал совершен-
но другим, появились газоны, 

цветники, декоративные фо-
нари. Наконец, обратили вни-
мание на старшее поколение: 
нас стали приглашать на рай-
онные мероприятия, предла-
гают путёвки, занятия фит-
несом. Спасибо руководству 
местной власти!

Но, к сожалению, в городе 
очень много приезжих. Какое-
то ограничение должно быть! 
От них – беспокойство, кри-
минальные случаи. Искрен-
не надеемся, что  власти об-
ратят внимание на этот акту-
альный вопрос и возьмут его 
под контроль.

Богдан КОЛЕСНИКОВ
Фото автора

и преодоления проблем
нимают депутаты Государствен-
ной и областной Думы, депута-
ты местных Советов, специа-
листы администрации. Очень 
большая потребность у насе-
ления в юридических консуль-
тациях. В приемной принима-
ют квалифицированные юристы 
Костин Александр Александро-
вич и Каленбет Евгений Сергее-
вич. Приемная тесно сотрудни-
чает с Люберецким филиалом 
Московской областной колле-
гии адвокатов. При их помощи 
и поддержке в судах выиграны 
десятки дел граждан. Основ-
ные вопросы, с которыми обра-
щаются жители, связаны с ра-
ботой ЖКХ, транспорта и свя-
зи, состоянием образования и 
здравоохранения, органов вну-
тренних дел.  

РАБОТА 
ПРЕСС-СЛУЖБЫ
Пресс-служба Люберецко-

го местного отделения Партии 
«Единая Россия» была сфор-
мирована в декабре 2010 года. 
Перед пресс-службой стояла 
задача - объединить информа-
ционное пространство райо-
на и города. Работа пресс-
службы ведется по несколь-
ким направлениям, основ-
ным является тесное сотруд-
ничество со СМИ, в том чис-
ле с районными и городски-
ми газетами, телевидением, 
и Интернет-ресурсами райо-
на и города. 

 Мнение потенциального из-
бирателя формирует то, что он 
видит по телевизору, читает в 
газете. Отсюда и необходи-
мость регулярного мониторин-
га СМИ, чтобы вовремя уло-
вить настроения, царящие в 
средствах массовой информа-
ции. Второй аспект - контроли-
рование информационной по-
литики конкурентов. На про-
веденном в начале апреля се-
минаре работа пресс-службы 
Люберецкого района была по-
ложительно отмечена секрета-
рем регионального политсо-
вета Партии «Единая Россия» 
Сергеем Юдаковым. По еже-
месячным рейтингам инфор-
мированности населения Лю-
берецкое местное отделение 
считается одним из лучших в 
Московской области. 

АГИТАЦИОННО-
ПРОПАГАНДИСТСКАЯ
РАБОТА
В текущем 2012 году работа 

Люберецкого местного отде-
ления Партии «Единая Россия» 
была отмечена вторым местом 
в Московской области по ко-
личеству проведенных меро-
приятий. Наиболее значимые 
из них: заседание «круглых 
столов» на темы: «Социально-
экономические проблемы му-
ниципальных образований в 
сфере здравоохранения и об-
разования. Пути и способы их 
разрешения в ходе реализа-
ции проектов Партии «Единая 
Россия»; «О формах и методах 
партийной работы в ходе под-
готовки к отчетам и выборам в 
Партии и выборам в Государ-
ственную и областную Думы 
Партии «Единая Россия»; про-
ведение второго Форума наро-
дов Люберецкого района, про-
ведение митингов к памятным 
датам, заседание «круглого 
стола» в рамках проекта Пар-
тии «Единая Россия» «Энерге-
тическая безопасность»; уча-
стие в митингах и демонстра-
циях в Москве

Традиционным мероприя-
тием для партийцев является 
участие в субботниках по бла-
гоустройству. Неоднократно 
местное отделение совместно 
с «Молодой Гвардией» и «Стар-
шим поколением» участвовали 
в митингах в Москве.

РАБОТА 
МЕСТНОГО ФОНДА 
ПОДДЕРЖКИ ПАРТИИ 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ»
В отчетный период актив-

но работал и Местный Фонд 
поддержки Партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ». Фонд финансиро-
вал проведение акции «Стань 
заметнее на дороге!» в рам-
ках партийного проекта «Без-
опасные дороги» и другие ме-
роприятия.

Уважаемые коллеги!
Наряду с положительными 

моментами в работе Местного 
отделения имеются и недостат-
ки, связанные, прежде всего, с 
приемом в сторонники и члены 
Партии активной части населе-
ния района. В этом я вижу не-
доработку членов Политсовета 
и актива первичных партийных 
организаций. Не все члены пар-
тии добросовестно относятся 
к выполнению Устава Партии. 
А ведь средства из партийных 
взносов идут на организацию 
и проведение различных пар-
тийных мероприятий. Мы долж-
ны наладить эту важную работу.

Уважаемые коллеги! Основ-
н а я ц е л ь н а ш е й о т ч е т н о -
выборной конференции не 
только проанализировать ра-
боту и подвести итог, но и опре-
делить план работы на будущее. 
Сейчас партия должна быть как 
никогда ближе к простым лю-
дям, нам надо держать руку 
на пульсе жизни, чтобы мак-
симально уменьшить послед-
ствия кризиса для конкретно-
го человека. 

Каковы же задачи, стоя-
щие перед новым составом 
Политсовета и местным пар-
тийным отделением?

Во-первых, укрепить нашу 
партийную организацию, по-
стоянно работать над повы-
шением ее авторитета за счет 
реализации конкретных пар-

тийных проектов. Считать ре-
ализацию партийных проек-
тов первоочередной задачей 
нашего местного отделения. И 
главная опора в этой нелегкой 
работе - депутатский корпус, 
партийный актив. Только тогда 
мы сможем обеспечить уверен-
ную победу на выборах.

Во-вторых, добиться, чтобы 
каждый член Партии, в какой бы 
сфере он ни трудился, опера-
тивно реагировал на просьбы 
и заявления граждан,  чтобы у 
людей появилась уверенность, 
что Партия «Единая Россия» - 
это партия конкретных дел. 

В-третьих, на партийных со-
браниях отделений поднимать 
самые острые проблемы микро-
района или поселка. Всеми за-
конными средствами старать-
ся решить насущную проблему.

В-четвертых, партийная ор-
ганизация должна играть объ-
единяющую роль для всех об-
щественных сил с целью поло-
жительного решения наболев-
ших вопросов в жизни района.

В-пятых, деятельность пар-
тийной организации по различ-
ным вопросам должна быть от-
крытой и гласной, должен осу-
ществляться контроль за испол-
нением решений. Начало этому 
положено. За отчетный период 
по инициативе партийного от-
деления проведены «круглые 
столы» по проблемам  образо-
вания и здравоохранения;  по 
энергетической безопасности, 
по формам и методам партий-
ной работы в ходе подготовки 
к отчетам и выборам в Партии 
и выборам в Государственную 
Думу и Московскую областную 
Думу. По итогам «круглых сто-
лов» направлены предложения 
в соответствующие органы ис-
полнительной и законодатель-
ной власти района и области.

В-шестых, содействовать 
развитию молодежного дви-
жения в районе, поддержи-
вать инициативы и начинания 
молодежных лидеров, актив-
ное продвижение молодых  во 
все сферы управления, помо-
гать их самореализации.

Дорогие товарищи! Хочу еще 
раз подчеркнуть, что Люберец-
кая партийная организация 
всегда была и остается одной 
из самых боеспособных и ак-
тивных организаций Москов-
ской области. Нам предсто-
ит большая, серьезная рабо-
та во благо родного района, во 
благо люберчан, оказывающих 
нам доверие и поддержку. И мы 
обязаны с ней справиться.

С.Н. АНТОНОВ,
председатель Совета 
депутатов г. Люберцы, 
член фракции 
«Единая Россия»:

- Все, что мы делаем в го-
роде, созвучно настроени-
ям граждан. Поэтому наша 
задача – отвечать делом на 
конструктивную критику и 
добиваться того, чтобы наш 
город стал территорией до-
верия. Доверия жителей к 
власти и власти – к жителям.

Преображение города: 
для жизни, для человека

Оценку дают люди
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З.И. Новичкова, 
директор Люберецкой 
гимназии №1:

- Хочу рассказать о депута-
те нашего городского Сове-
та из «Единой России» Д.В. 
Дениско. Мы решили про-
вести научно-практическую 
конференцию «Жуковские 
чтения». В настоящее вре-
мя, когда победа нашего на-
рода в Великой Отечествен-
ной войне принижается, та-

кое мероприятие чрезвычай-
но важно. Дмитрий Валенти-
нович оказал нам огромную 
организационную поддержку.

Еще пример. В одной из 
школ города произошло ЧП. 
Поздно вечером директор, 
моя коллега и хорошая зна-
комая, обратилась ко мне за 
помощью. А я и сама расте-
рялась. Что посоветовать? 
Что делать? И первая моя 
мысль была: «Позвоню-ка 
Дениско, он подскажет!» Я 
даже не подумала о том, что 
уже почти полночь. Позвони-
ла. Через полчаса Дмитрий 
Валентинович с двумя депу-
татами были в школе. И ре-
шение нашли. В этом житей-
ском происшествии прояви-
лись сразу несколько цен-
нейших для депутата каче-
ства. Редкостная отзывчи-
вость, великолепный ор-
ганизаторский опыт и спо-

собность находить выход из 
сложной ситуации.

Нашего депутата отличают 
высокие человеческие каче-
ства, к сожалению, многими 
утраченные. Неподдельный 
интерес и искреннее внима-
ние к людям. К самым раз-
ным людям. Внимание – до-
брое, деятельное.

После долгой зимы свет-
лый весенний раздник Пас-
хи ждут с особой радостью. 
Особенно это важно для ве-
теранов и инвалидов, ведь 
у многих из них нет возмож-
ности выйти  на улицу при-
обрести пасхальный кулич. 

Уже 2 года подряд, по иници-
ативе депутата Совета депу-
татов города Люберцы, члена 
партии «Единая Россия» Дми-
трия Крестинина, ветеранам и 
инвалидам вручают пасхаль-
ные куличи. В этот раз депутату 
помогала молодежь из создан-
ной им общественной органи-
зации «Наше поколение», дей-
ствующей на территории Се-
верной части города Люберцы.

Вот что говорит Д.А. Кре-
стинин:

- Пусть кулич и небольшой по-
дарок, но этим мы хотим пока-
зать, что помним о наших ве-
теранах не только 9 мая, но и 
в другие дни. Уже в 5 утра мы с 
активистами поехали на Любе-

рецкий хлебокомбинат за све-
жими, еще горячими куличами, 
чтобы потом подарить их 130 
ветеранам.

Вот что говорит предсе-
д атель общества инва ли-
дов №2 Евгения Григорьев-
на Конина: 

- С депу татом Дмитрием 
Афанасьевичем Крестини-
ным нас, ветеранов, связыва-
ет добрая и тесная дружба. Мы 
очень благодарны ему за под-
держку, ни один день рожде-
ния члена нашего общества, 
ни один большой праздник 
не проходит без его участия. 
Очень часто мы обращаемся 
к депутату за помощью благо-
устроить наши дворы, что-то 
починить, отремонтировать. 
Конечно, для этого есть ЖЭУ, 
но начинаем мы именно с Кре-
стинина.

Наталья ШКУНДОВА

Меняется
облик больниц
Успешно претворяется в 

жизнь в Люберецком райо-
не «Программа модерниза-
ции здравоохранения Мо-
сковской области». В родиль-
ном доме и Люберецкой дет-
ской больнице  проведен  ка-
питальный ремонт, получе-
но современное оборудо-
вание. Это во многом стало 
возможно благодаря целе-
направленной работе пра-
вительства Московской об-
ласти и областной органи-
зации «Единой России». В 
Люберцах эту работу кури-
ровали руководитель адми-
нистрации района, член по-
литсовета местного отделе-
ния партии И.Г. Назарьева и 
главный врач ЛРБ № 3, член 
политсовета Т.Н. Мельник. 

Капитальный ремонт про-
веден также в ЦРБ № 1 и ЦРБ 
№ 2.

«Новые дороги 
городов России» 
Так называется партийный 

проект, в который попала и 
улица Калараш. Протяжен-
ность её - 1 км ухабов и ям, 
которые теперь устранены. 
Выполнены: капремонт ас-
фальтобетонного покрытия 
улицы, устройство тротуа-
ров, проездов к жилым до-
мам, установка  искусствен-
ных неровностей. Освоено 7, 
8 млн. рублей.

Партийный проект также 
включает в себя ремонт 68 
придомовых и 12 внутрик-
вартальных дорог с органи-
зацией парковок. Сумма, вы-
деленная  «Единой Россией» 
на ремонт «внутренних» до-
рог, - 90, 8 млн. рублей. 

Завершить 
долгострой
В рамках федерального 

проекта партии «Единая Рос-
сия»  планируется достроить 
здание общеобразователь-
ной школы в пос. Октябрь-
ский. На выделенные сред-
ства предполагается завер-
шить строительство с пол-
ной внешней и внутренней 
отделкой, оснастить здание 
оборудованием, мебелью и 
другим инвентарем, подклю-
чить к инженерным коммуни-
кациям. По предварительной 
информации, работы долж-
ны быть выполнены до кон-
ца 2013 года. 

Лес становится 
чище
По инициативе губерна-

тора Сергея Шойгу в Мо-
сковской области прово-
дятся молодежные суббот-
ники по уборке леса. Около 
двухсот студентов приняли 
участие в молодёжной эко-
логической акции «Студен-
ческий лес» в Люберецком 
муниципальном районе. На 
работы вышли учащиеся и 
преподаватели Красковско-
го профессионального ли-
цея № 82, Московского об-

В торжественном митинге 
приняли участие главный тре-
нер «Звезды» и ее бессменный 
директор Валерий Товкач, пер-
вый заместитель главы адми-
нистрации города Люберцы 
Александр Алёшин, предсе-
датель районного спорткоми-
тета Сергей Долгов, депутат 
городского Совета Дмитрий 
Крестинин, заслуженный ма-
стер спорта Александр Шла-
пак. Все они представляют 
партию «Единая Россия». Не 
остались в стороне и мецена-
ты - сотрудники люберецких 
филиалов ведущих российских 
банков, чья поддержка позво-
лила сэкономить средства го-
родского бюджета.

 Под оглушительное «ура» ре-
бятни почетные гости перере-
зали шелковую ленточку. В фи-
нале праздника представите-
ли спорткомитета вынесли на 
поле большую сетку футболь-
ных мячей, а юные футболисты 
тоже преподнесли каждому го-
стю подарок. 

И самый маленький спор-
тсмен забил первый гол в во-
рота новой площадки. 

Хорошие «кадры» к Чемпио-
нату мира 2018 года растит для 
отечественного футбола любе-
рецкая «Звезда»!

Светлана САМЧЕНКО 
Фото автора 

Оценку дают люди

ластного техникума отрасле-
вых технологий и  Политех-
нического техникума имени 
Ю.А. Гагарина, активисты 
«Молодой гвардии».

Молодёжь убрала лесной 
массив около озера в город-
ском поселении Малаховка,  
Томилинский лесопарк, Лу-
кьяновский лес. 

Малыши ждут 
детсадов
В рамках партийного про-

екта «Детские сады - де-
тям» в Люберецком районе 
в 2012 году в эксплуатацию 
планируется ввести детский 
сад на 220 мест в 7-м микро-
районе. В следующем году в 
этом же микрорайоне дол-
жен быть сдан детсад на 160 
мест. За счет муниципально-
го и областного бюджетов в 
ближайшие два года плани-
руется сделать пристройки 
к 10-му детсаду в Малахов-
ке на 80 мест, к 93-му и 95-
му детсадам в Краскове на 
60 и 70 мест, соответствен-
но, к 104-му саду в Томили-
не – на 40 мест. 

Народный фронт - 
образованию
В Доме ветеранов состо-

ялось очередное заседание 
Народного клуба. Выбранная 
тема - образование - вызвала 
большой резонанс. На встре-
чу пришли люберчане, обе-
спокоенных проблемами об-
разования.

Были приглашены предсе-
датель ЛРПО «Возрождение», 
ныне депутат Мособлдумы, 
Вячеслав Губин, коорди-
натор Общероссийского На-
родного фронта в Люберцах 
Игорь Иванников, началь-
ник управления образования 
Галина Тимофеева, дирек-
тора школ и гимназий, учите-
ля, общественные организа-
ции и родители. 

 Участники Народного клу-
ба высказывали свои пред-
ложения по совершенство-
ванию системы образова-
ния, отдельно были рассмо-
трен вопрос о ЕГЭ. Учителя и 
родители приняли активное 
участие в рассмотрении  но-
вого закона об образовании. 

Автопробегом – 
по ДТП
В рамках партийного про-

екта «Безопасные дороги» и 
празднования 75-летия обра-
зования службы ГАИ-ГИБДД 
люберецкие единороссы 
приняли участие в автопро-
беге, цель которого - сокра-
тить уровень смертности в 
ДТП.

Двигаясь по центра ль-
ным улицам городов Дзер-
жинский и Люберцы, автоко-
лонна из 8 машин с флагами 
«Единой России», российски-
ми и люберецкими флагами, 
привлекала внимание про-
хожих. На каждой останов-
ке представители ОГИБДД 
вели разъяснительные бе-
седы по предупреждению 
опасного поведения на до-
рогах. К участникам автопро-
бега присоединялись нерав-
нодушные граждане.

В Люберцах, на стадио-
не «Искра» состоялось от-
крытие новой футбольной 
площадки с искусствен-
ным покрытием для обуче-
ния футболистов детско-
юношеской спортивной 
школы «Звезда». 

«Единая Россия» - детям«Единая Россия» - детям

РАБОТА В ОКРУГЕ

Забота о ветеранах



Приемная слушает!

П О Д М О С К О В Ь Е
ÅÄÈÍÎÅ ÎÒÅ×ÅÑÒÂÎ 54 (55) 24 октября 2012 года

В общественную приемную «Единой России» Лю-
берецкого района люди обращаются с различны-
ми вопросами. Простых вопросов не бывает. Заве-
дующая приемной  Елена Лохмотова каждого вы-
слушает и посоветует, к кому записаться на прием.

Люберцы: ответственность берём на себя
- Сергей Николаевич, про-

шло три года, как был из-
бран Совет депутатов. Впо-
ру поговорить о сделанном, 
об интересных и правильных 
решениях, о том, что еще 
предстоит сделать в бли-
жайшем будущем?

- Из 25 депутатов городско-
го Совета 21 является членом 
нашей партии, и поэтому это 
накладывает отпечаток на все 
принимаемые решения. Во гла-
ве с председателем Совета С.Н. 
Антоновым мы несем ответ-
ственность за все нормативно-
правовые акты, по которым жи-
вет наш город. В первую оче-
редь, за принятие бюджета и 
его расходование. Созданы де-
путатские комиссии, которые 
накануне обсуждают принима-
емые решения. Порой это бы-
вают очень горячие споры. Они 
нужны, чтобы принять правиль-
ное решение.

Из положительного. Действу-
ет программа сноса ветхого 
жилья. Недавно в торжествен-
ной обстановке главой города 
В.П. Ружицким вручены ключи 
от благоустроенных квартир 15 
семьям, которые жили в дере-
вянных домах в пос. Калини-
на, построенных еще до вой-
ны. Осуществляется програм-
ма и на ул. Кирова, 35-ж.

Помимо заседаний Сове-
та каж дый депутат работа-
ет в своем округе, ведет при-
ем граждан, встречается с жи-
телями. Депутат совместно с 
администрацией решает, где 
какой объект поставить, ска-
жем, спортивную площадку. И 
здесь очень важно согласовы-
вать свое решение с жителя-
ми. Если адрес не согласован, 
могут возникнуть неудобства. 
В качестве примера удачно-
го решения вопроса приведу 
спортплощадку на ул. Южная, 
она расположена чуть в сторо-
не от жилых домов, никому не 
мешает, есть освещение. Все 
довольны: и дети, и взрослые. 
В округе должно все делаться 
во благо жителей, а не так, как 
тебе хочется. Это главное.

- Трудно всем угодить, ког-
да идут такие масштабные 
работы по благоустройству…

- Недавно поступили жалобы 
от инвалидов о том, что их пар-
ковочные места во дворе зани-
мают. Хотим закрепить места 
за ними, выдать ключи от бло-
кирующих устройств . Иначе, 
наверно, не получится. Ведь 
это наша обязанность – обе-
спечить инвалидов местами 
для машин.

Порой слышишь жалобы: по-
чему двор у соседнего дома 
отремонтировали, а наш – нет? 
Жители видят: за последние 
годы, когда у власти в Любер-
цах находится «Единая Рос-
сия», много сделано в плане 
благоустройства. И центр го-
рода меняется, и улицы, в том 
числе на северной стороне, и 
дворы. Но когда проблемы ко-
пились десятилетиями, невоз-
можно сразу все сделать. Вот 
и приходится депутату в окру-
ге выбирать, с чего начать. Из 
двух зол выбирают «большее», 
начинают первоочередной ре-
монт с того двора, где уж со-
всем плохо. Заверю: работы 

будут продолжены, существу-
ет программа, и до всех дво-
ров дойдет очередь.

Жители просили нас навести 
порядок на территории Ухтом-
ского пруда. Раньше там бро-
дили непонятные личности, ме-
сто было запущенное. Усилия-
ми депутатов удалось создать 
здесь полноценный сквер, с ла-
вочками, аллеями, тротуарами, 
освещением. Нет теперь колдо-
бин и выбоин, гуляй хоть с дет-
ской коляской, хоть на велоси-
педе катайся.

Открыли территорию заво-
да им. Ухтомского для проезда 
транспорта. Теперь жителям п. 
Калинина стало удобнее доби-
раться до станции Люберцы. Но 
здесь еще много надо сделать 
в плане безопасности дорож-
ного движения и благоустрой-
ства.

- Что можно сказать о бюд-
жете на 2013 год?

- Бюджет будет утвержден в 
ноябре. Идет подготовительная 
работа. Формируются целевые 
программы с учетом пожела-
ний жителей. Как один из фак-
торов – в городе проводятся 
замеры внутридворовых тер-
риторий с целью «осметить» их 
и включить в программу. Конеч-
но, многое зависит от прогноз-
ных показателей по бюджету на 
будущий год.

- Что делает партийная 
фракция с целью повыше-
ния ответственности депу-
татов?

- В условиях критики в адрес 
партии, когда все неудачи в об-
щественном мнении связыва-
ют либо с террористами, либо 
с партией, мы не имеем пра-
ва не меняться. Например, на 
предстоящем заседании фрак-
ции на этой неделе будет прин-
ципиально поставлен вопрос о 
работе депутатов-единороссов 
в округах. Поступают жалобы, 
что в некоторых округах депу-
таты свою обязанность встре-
чаться с избирателями, вести 
прием граждан переложили на 
плечи помощников, держат в 
секрете свой телефон. Люди 
говорят: не можем достучать-
ся до своего депутата, за кого 
голосовали! Мы обяжем депу-
татов устранить эти недостат-
ки, соблюдать партийную дис-
циплину.

- А вы сами часто встреча-
етесь с жителями Люберец?

- Да. Мои встречи обычно про-
исходят там, где нужна помощь. 
Взял за правило дважды в ме-

сяц объезжать так называе-
мые проблемные территории и 
«криминальные» места отдыха 
. Их не так много, они известны 
полиции. Это скверы и парки, 
детские площадки, на которых 
молодежь и маргинальные лич-
ности с наступлением темноты 
распивают спиртные напитки, 
нарушая общественный поря-
док неадекватным поведением.

Происходит эскалация кон-
фликта, связанного с самоу-
правством председателя ТСЖ 
«Красная Горка». Надо же было 
до такого додуматься! Разру-
шить площадку, расположен-
ную на пересечении Комсо-
мольского проспекта и ул. Че-
ремухина, которая верой и 
правдой служила детям. Она 
была открыта несколько лет 
назад, кстати, по инициати-
ве нашей партии. Якобы, дет-
ская площадка будет перенесе-
на на другое место. Так ты сна-
чала такую же спортплощад-
ку построй, а потом уже ломай, 
что сделано не тобой. Возму-
щенные жители вышли на ули-
цу. Порядка 150 человек. Меня 
приглашали, я приезжал, но как 
разговаривать, когда все кри-
чат? Договорился, что выслу-
шаю каждого с условием, что 
выслушают и меня как закон-
ного представителя Совета де-
путатов.

Ситуация известна не толь-
ко нашей фракции, но и руко-
водителю исполкома В.А. Бе-
ловодскому. Мы обратились к 
главе города. И постановле-
ние о выделении земельного 
участка под парковку отменено. 
Главным аргументом здесь ста-
ло мнение жителей. Парковки 
тоже нужны, но не такой ценой.

Кроме участия в разрули-
вании конфликтных ситуаций, 
происходят и обычные встре-
чи с народом. Регулярно вы-
ступаю по Люберецкому рай-
онному телевидению в пере-
даче «Открытый диалог».

Депутаты А.И. Мурашкин, А.И. 
Холодов, Д.А. Крестинин и дру-
гие отчитываются о своей ра-
боте перед избирателями, пе-
чатают свои материалы в газе-
те «Люберецкая панорама». Мы 
не уходим от общения с изби-
рателями. И если что-то пока не 
получается из-за финансовых 
трудностей, надо найти сме-
лость сказать об этом.

Мой телефон в Совете де-
путатов – 8-495-509-11-00. 
Есть e-mail: deputat14@bk.ru 
Словом, я открыт для обще-
ния. Готов ответить на во-
просы избирателей.

Беседу вела 
Эмма БОРИСОВА

Накануне партийной конференции наш корреспон-
дент встретился с руководителем фракции «Единая 
Россия» в Люберецком Совете депутатов С.Н. ЧЕРКА-
ШИНЫМ и задал ему ряд вопросов.

Например, пенсионерка 
Ольга Свиридова пришла с 
просьбой восстановить осве-
щение по адресу Октябрь-
ский проспект, д.263. С на-
ступлением осени здесь про-
сто опасно ходить. 

Приемной совместно с 
управлением по работе с 
территориями города Лю-
берцы была проведена рабо-
та, и результатом обращения 
Ольги Федоровны стала за-
мена ламп в фонарях, чему 
были рады жители ближай-
ших домов.

Поддержку получила Елена 
Ширеева, жительница Став-
ропольского края. Она труди-
лась в Люберцах, но в силу 
разных обстоятельств ока-
залась без документов, жи-
лья и средств к существова-
нию. С помощью обществен-
ной приемной ей помогли че-
рез фонд Московского Хра-
ма Вознесения Господня на 
Гороховой приобрести билет 
до дома.

Другой пример. Несколь-
ко лет назад по партийному 
проекту «Единой России» по 
адресу Комсомольский про-
спект, д.19 была установлена 
хоккейная коробка, ставшая 
любимым местом игр ребят 
со всех ближайших дворов. 
Летом здесь было футболь-
ное поле, зимой заливали 
каток. 

Возмущению жителей не 
было предела, когда в сен-
тябре начались строитель-
ные работы вокруг площад-
ки. Обратившись к начальни-
ку ТСЖ, люди получили в от-
вет, что на месте хоккейной 
коробки делают автостоян-
ку! А коробку поставят ря-
дом со стоянкой. Дело мо-

жет быть и не получило столь 
общественного резонанса, 
если бы коробка осталась по 
размерам прежней, но она 
стала в несколько раз мень-
ше и сейчас она больше по-
ходит на место для выгула 
собак. 

Действия председ ате-
ля ТСЖ оказались неправо-
мерны, т. к. в плане благоу-
стройства не был включен 
пункт о строительстве авто-
стоянки. На защиту интере-
сов жителей встали адми-
нистрация города Люберцы 
и исполком партии «Единая 
Россия». Контроль за разви-
тием ситуации был возложен 
на Александра Алёшина, чле-
на партии, первого замести-
теля главы администрации 
города. 

Работы на данный момент 
приостановлены, жители на-
деются, что вопрос будет ре-
шен положительно.

С просьбой разрешить 
конфликт между жителями 
и произволом председате-
ля ТСЖ были написаны пись-
ма в администрацию горо-
да. Эта проблема получи-
ла большую огласку, ее ре-
шением занимаются на всех 
уровнях.

В приемную «Единой Рос-
сии» обращаются с разны-
ми проблемами, кто-то по 
вопросам благоустройства, 
кто-то - к юристу, кому-то 
просто необходимы слова 
поддержки, и именно здесь, 
в общественной приемной, 
они их услышат. 

Адрес общественной при-
емной – г. Люберцы, ул. Ки-
рова, 22. Тел. 503-55-36.

Наталья ШКУНДОВА

За безопасность дорог

В очередной раз открытый 
урок по безопасности дорож-
ного движения прошел 19 
октября в гимназии №44. Вме-
сте с ребятами по пешеходно-
му переходу прошлись сотруд-
ники ГИБДД, руководитель ис-
полкома Люберецкого мест-

ного отделения партии В.А. 
Беловодский, священник отец 
Александр и так полюбившая-
ся детям фигура Зебры.

Водители уважительно про-
пускали юных пешеходов.

Наталья ШКУНДОВА

Совместные проекты «Единой России» и Любе-
рецкого ОГИБДД «Безопасные дороги» и «Зебра» 
призваны снизить детский травматизм.
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Курс на благоустройство. 
Благодаря инициативам адми-
нистрации и курсу, предложен-
ному фракцией «ЕР»,  г.п. То-
милино стало одним из самых 
благоустроенных в Московской 
области. 

Сегодня у нас 15 спортив-
ных площадок и 59 современ-
ных детских игровых комплек-
сов! Продолжается реконструк-
ция дорог местного значения. А 
фирменные томилинские фона-
ри уличного освещения, часы, 
фонтаны, лавочки, цветочные 
клумбы стали настоящей ви-
зитной карточкой поселка.

На особом контроле – ЖКХ. 
По инициативе главы и при 
поддержке фракции «ЕР» в по-
селке работает муниципаль-
ная целевая программа «За-
мена лифтов». Любые вопро-
сы, возникающие у жителей к 

управляющим компаниям, бе-
рут под контроль депутаты-
единороссы Е. Богданова и Л. 
Жильцова. 

Популяризация здорово-
го образа жизни. Настоящей 
гордостью всего Люберецкого 
района был, есть и будет ста-
дион «Урожай». Администра-
ция и дирекция стадиона в 
лице депутата-единоросса В. 
Жигарева развивают секции по 
наиболее любимым жителями 
видам спорта. На стадионе ра-
ботает единственный в райо-
не бесплатный общественный 
каток! 

В бюджете поселка были 
предусмотрены необходимые 
средства. И в первый день ны-
нешнего учебного года учащих-
ся школ №№ 14, 18, 19, 22 и их 
наставников ожидал приятный 
сюрприз: на месте старых пло-

щадок – установлены совре-
менные спортивные комплексы.

Воспитание достойной 
смены. Депутаты Е. Верхо-
вых, Т. Щербакова, Е. Михалев-
ская, Л. Летайкина, Э. Колес-
ник, П. Клопов, С. Шпилев, Д. 
Белов активно участвуют в ра-
боте по патриотическому вос-
питанию подрастающего поко-
ления. Военно-патриотическая 
игра «Зарница», воссозданная 
из прошлого, настолько понра-
вилась томилинской молодежи, 
что Совет депутатов придал ей 
статус традиционного ежегод-
ного мероприятия 

Забота о ветеранах. Не 
остаются без внимания оди-
нокие престарелые люди и ин-
валиды. Депутаты Л. Редьки-
на, Т. Осипова, Е. Богданова, Л. 
Жильцова следят за тем, что-
бы никто из них не чувствовал 
себя одиноким и забытым.

Проводятся чествование за-
служенных людей, в случае не-
обходимости осуществляется 
обслуживание  на дому.

Это нужно живым! В ны-
нешнем году активисты пар-
тии провели серьезную работу 
по установлению родственни-
ков погибшего в Великой Оте-
чественной войне нашего зем-
ляка, останки которого найде-
ны на Смоленщине; совмест-
но с администрацией приня-
ли участие в работе Всерос-
сийской «Вахты памяти-2012», 
доставили прах бойца в Томи-
лино и провели торжественное 
перезахоронение.

Ч у ж о й  б е д ы  н е  б ы в а -
ет. Единороссы организова-
ли сбор помощи пострадав-
шим от наводнения в Крымске, 
ряд спортивных мероприятий 
для воспитанников школы-
интерната «Наш дом», сбор 
средств для лечения детей-
инвалидов.

Не хлебом единым. Се-
рьезная работа проходит в 
рамках сохранения и приумно-
жения культурных ценностей 
родного края. Поддержка та-
лантливой молодежи, творче-
ских людей ложатся в основу 
культурно-просветительской 

деятельности депутата Л. Ле-
тайкиной и возглавляемых ею 
библиотек.

В этом году проведен первый 
Томилинский фестиваль автор-
ской песни.

Экологические акции. Вме-
сте с жителями и сотрудника-
ми администрации «едино-
россы» ежемесячно принима-
ют участие в экологических 
акциях «Чистый лес», с улич-
комами решают вопросы бла-
гоустройства двориков и улиц. 

Вопросы правопорядка. В 
поселке стали традиционны-
ми встречи сотрудников по-
лиции с Советом ветеранов, 
представителями обществен-
ности. Результатом «круглого 
стола», проведенного местной 
властью и руководством Лю-
берецкого УВД, стало то, что 
в Томилине началась реали-
зация программы «Безопас-
ный город».

Взаимодействие с из-
бирателями. Томилинские 
депутаты-«единороссы» ак-
тивно взаимодействуют с из-
бирателями, проводят Дни де-
путата в своих округах. На этих 
встречах обсуждаются волну-
ющие людей проблемы, на-
правляются депутатские за-
просы в различные инстанции, 
оказывается юридическая по-
мощь.

По словам лидера томилин-
ских единороссов Елены Вер-
ховых, главная задача местно-
го отделения партии - выпол-
нить наказы, которые были по-
лучены в ходе избирательной 
кампании. Политика «едино-
россов» претворяется в ре-
альные дела. Но самое важ-
ное, люди к томилинским «еди-
нороссам» прислушиваются, 
обращаются за помощью, а 
это значит – верят и поддер-
живают.

Ирина РОГОЗИНА

Они знают, что ближе их вла-
сти к народу нет, и ответствен-
ность за данное слово вели-
ка. У них нет возможностей для 
решения глобальных общего-
сударственных задач (люди и 
с этим к ним обращаются!), но 
то, что в силах первичной ор-
ганизации, делается. Совмест-
ными усилиями администра-
ции и Совета депутатов в про-
шлом году были установлены 
детские площадки, налаже-
но уличное освещение, нынче 
ведутся работы по асфальти-
рованию проездов, созданию 
парковок.

В суббот у, 13 ок тября, в 
Краскове и Кореневе состо-
ялись субботники по очистке 
леса, в которых приняли уча-
стие сотрудники администра-
ции. Во главе с руководите-
лем фракции «Единая Рос-
сия» А.А. Егошиным работа-

ли депутаты С.Н. Овчинников, 
И.А. Львов, В.К. Арзамасов и 
другие, а также молодой де-
путат Л. Хоботов. В субботни-
ке в Березовой роще участво-
вали также спортсмены нахо-
дящегося здесь атлетического 
клуба. Распилили поваленные 
деревья и вывезли их. Места 
отдыха жителей стали чище и 
благоустроеннее. 

Светлана ЗАХАРОВА

На снимках: председатель 
Совета депутатов Н.П. Ники-
форова и руководитель фрак-
ции «Единая Россия» А.А. Его-
шин на открытии отделения 
Сбербанка в Кореневе (ввер-
ху); на Красковской лыжне гла-
ва г.п. Красково М.И. Чуйков и 
А.А. Егошин с победителями 
соревнований (внизу); идет 
субботник!

Томилино: созвучно настроениям граждан

Красково: конкретная помощь посёлку
Красковские единороссы на заседаниях Совета де-

путатов при утверждении бюджета особый упор де-
лают на реализации наказов избирателей. 

В 2010 году на выборах в Томилинский Совет депута-
тов кандидаты -«единороссы» получили 14 из 21 депу-
татского мандата. Столь уверенная победа дала пра-
во создать фракцию в поселковом Совете депутатов. 

Имея две трети голосов в поселковом Совете и под-
держку в лице главы Томилино И.Н. Дворникова, отде-
ление «Единой России» стало не только силой, объе-
диняющей томилинцев, но и силой, способной рабо-
тать на благо родного края.
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Мы попросили расска-
зать о работе депутатов-
единороссов. И первым от-
кликнулся председатель Со-
вета депутатов г.п. Малахов-
ка, член Политсовета Любе-
рецкого местного отделения 
партии «Единая Россия» Ана-
толий Карпович Рындин:

- В Малаховке созданы 14 пер-
вичных отделений партии «Еди-
ная Россия». Из пятнадцати де-
путатов одиннадцать – члены 
партии. Мы – единая и дружная 
команда, главной задачей кото-
рой является защита интере-
сов простых жителей Малахов-
ки. Каждый депутат ведет лич-
ный прием граждан. И в другие 
дни мы открыты для людей, об-
щаемся с ними на улицах, ча-
сто  выезжаем на места, чтобы 
разобраться в ситуации. Прак-
тически все «единороссы» за-
нимаются благотворительно-
стью. В канун многих праздни-
ков наши депутаты-единороссы 
(А.Б. Стрекалов, Н.А. Досаева, 
А.Л. Шлапак, Ф.М. Ибятов, А.В. 
Суворов, Н.Т. Пичкур и др.) со-
бирают жителей за «круглыми 
столами», обсуждают за чае-
питием проблемы малаховцев. 
Как не вспомнить наших глав-
ных помощников из организа-
ции «Старшее поколение», кото-
рую много лет возглавляет член 
партии «Единая Россия» Зина-
ида Павловна Раева. 

Нелли Александровна До-
саева, заведующая поли-
клиническим отделением 
№ 5 МУЗ Люберецкая рай-
онная больница № 1, депутат  
Малаховки и Люберецкого 
района, руководитель фрак-
ции партии «Единая Россия»:

- Забот хватает по всем на-
правления. Вследствие реорга-
низации с 1 декабря 2010 года 

произошло изменение струк-
туры нашего поликлинического 
отделения, возросла нагрузка. 
Но уже много лет я живу люд-
скими заботами. Ко мне за по-
мощью обращаются жители 
всего района. Тому - надо по-
мочь устроить ребенка в дет-
ский садик, этому – старика в 
дом инвалидов. Подключаю все 
свои силы и знания. Если не по-
лучается решить проблему сра-
зу, выношу наказы избирателей 
на Совет депутатов, мы включа-
ем их в различные программы. 
А заботу партии «Единая Рос-
сия» мы ощутили на себе еще в 
2006 году, когда согласно пар-
тийному нацпроекту «Здоро-
вье» в поликлинику поступило 
новое медицинское оборудо-
вание. Уже тогда я поняла, на-
сколько весома роль «Единой 
России» в жизни нашей страны.

Валентина Сергеевна Ка-
таева, директор школы № 
48, с 1994 года – бессмен-
ный депутат Совета депута-
тов г.п. Малаховка: 

- Я прекрасно понимаю, что 
без поддержки «Единой Рос-
сии» мне вряд ли удалось бы 
решить ряд задач. Я с огром-
ным уважением отношусь к ру-
ководству Люберецкого райо-

на – В.П. Ружицкому и И.Г. Наза-
рьевой, которые помогали мне 
и словом, и делом. Глава посел-
ка Малаховка А.Н. Автаев дне-
вал и ночевал в школе, помогая 
нам выбраться из сложнейшей 
ситуации. Я считаю для себя че-
стью быть в рядах нашей пар-
тии. Большая мечта нашего кол-
лектива – строительство спорт-
зала – осуществилась. А еще я 
мечтаю осуществить строи-
тельство  начальной школы. На-
деюсь воплотить свою мечту в 
жизнь  при помощи проверен-
ной в делах команды.

А лександ р Борисович 
Стрекалов, директор торго-
вого комплекса «Малахов-
ский», заместитель предсе-
дателя Совета депутатов:

- Как многие, я - за стабильное 
и безреволюционное движение 
вперед. На сегодняшний день 
есть поступательность в дей-
ствиях партии «Единая Россия» 
и есть поступательность в раз-
витии нашей страны. Хочу, что-
бы это сохранилось. Надо всем 
вместе делать добрые дела, ре-
ализовывать совместные про-
екты, а народ сам разберется, 
чей партийный вклад больше.

Анатолий Валентинович 
Суворов, директор ОКБ «Лю-

берцы», депутат Совета де-
путатов г.п. Малаховка:

- Могу сказать, что в Совете 
депутатов царит атмосфера 
единой команды, которая соз-
дана и поддерживается нашим 
председателем А.К.Рындиным. 
И на депутатских комиссиях, и 
на заседаниях самого Совета 
каждый говорит открыто. Де-
баты бывают довольно жаркие, 
но совместное решение при-
нимается, в основном, едино-
гласно. Также, на мой взгляд, 
нет каких-либо  противоречий в 
нашей совместной деятельно-
сти с администрацией. Если и 
возникают какие-либо вопросы, 
то по ним находятся решения, 
устраивающего все стороны. Я 
еще раз хочу подчеркнуть, что 
задачи, которые «Единая Рос-
сия» ставит  в масштабах всей 
страны, мы стараемся неуклон-
но выполнять на нашей малой 
Родине – в Малаховке.

Александр Леонидович 
Шлапак был избран депута-
том, идя на выборы в спло-
ченной команде однопар-

тийцев из «Единой России»:
- Совместными усилиями ад-

министрации и депутатов была 
сделана детская площадка 
у домов №№ 11-13 на Быков-
ском шоссе, а на детской пло-
щадке у домов №№ 17-18 мо-
дернизированы малые фор-
мы. Я осуществляю куратор-
ство над Малаховским домом 
детства и юношества. Наряду 
с детьми, главная моя забота – 
о пожилых людях. Ко мне при-
шла Вера Алексеевна Яковен-
ко – руководитель Малаховско-
го отделения Всероссийского 
общества инвалидов и попро-
сила содействия. Начал с по-
здравления с Пасхой. В про-
шлом году в канун Междуна-
родного дня инвалидов в шко-
ле № 52 состоялось чествова-
ние юбиляров с вручением ин-
валидам подарков, концертом. 
Председатель Совета депута-
тов А.К. Рындин вручил ветера-
нам благодарственные письма. 

Подготовила 
Алла РАКША

Особое внимание уделяется 
развитию социальной сферы – 
ведется строительство школы, 
стоматологии, станции «скорой 
помощи». 

Проведен капитальный ре-
монт стационарного отделения 
Октябрьской больницы. Полу-
чен новый рентген – аппарат 
последнего поколения. 

Продолжается модернизация 
ЖКХ. Строится котельная,  кото-
рая должна обеспечить теплом 
новую школу, многоквартирные 
дома. Ведутся строительно-
монтажные работы здания. 
Прокладывается теплотрасса.  
Предполагаемый срок ввода в 
эксплуатацию - февраль 2013 
г. Завершаются работы по тех-
ническому перевооружению ко-
тельной ООО «РИК». 

Руководители городского 
поселения, которые являются 
членами партии «Единая Рос-
сия», главный акцент делают на 
работе с населением. Помимо 
личного приема жителей стали 
правилом выездные заседания. 

Во всех микрорайонах поселе-
ния выполняются работы по бла-
гоустройству, включающие ре-

монт подъездов и внутриквар-
тальной территории, озеленение, 
ремонт и установку детских го-
родков, спортивных сооружений.

Благодаря участию в целевой 
программе Московской области 
«Дороги Подмосковья на пе-
риод 2012-2015 годов», на тер-
ритории поселения было отре-
монтировано 13 объектов дво-
ровых территорий и проездов к 

ним общей площадью 3,16 тыс. 
кв. м. За счёт средств собствен-
ного бюджета г.п. Октябрьский 
произведён текущий ремонт до-
рог и тротуаров общей площа-
дью 3,5 тыс. кв. м. За два года в 
100 домах обновлены подъезды. 

Усилена работа в лесопарко-
вой зоне. Проводятся суббот-
ники и акция «Чистый лес». Ле-
том осуществлялось патрули-
рование, что позволило убе-
речь лес от пожаров. Органи-
зована объединённая диспет-
черская служба.

Прошедшие два года способ-
ствовали развитию культуры и 
спорта. В 2010 году в Октябрь-
ском созданы и осуществляют 
свою деятельность Культурно-
д о с у г о в ы й  и  С п о р т и в н о -
досуговый центры. Особой по-
пулярностью у жителей пользу-

ются праздники: День Победы, 
Новый год, Рождественские по-
сиделки, Масленица, День по-
жилого человека, День матери, 
День молодежи, День знаний, 
фестиваль «Поющая семья». 

Работает стадион: 2 футболь-
ных поля, теннисный корт, ба-
скетбольная площадка, зал 
греко-римской борьбы, атлети-
ческий клуб, группа «Здоровье». 

В Спортивно – досуговом 
центре организованны сек-
ции по различным направле-
ниям, цель которых – привлечь 
подростков и молодежь. Зимой 
проводится заливка льда для 
массового катания. 

Над какими проблемами 
работают сейчас админи-
страция, депутатский кор-
пус и первичная организа-
ция партии «Единая Россия»? 

Прежде всего, это проблема 
обманутых вкладчиков. Постав-
лена задача - решить ее в тече-
ние ближайших двух-трех лет.

Слово – главе А.Н. Терёшину:
- Жители и руководители по-

селения единодушны: разви-
тие социальной сферы требу-
ет строительства детских садов, 
школ, спортивных и развлека-
тельных учреждений. Таковы 
наказы наших избирателей, та-
ковы требования  развития по-
селения.  Решение этой задачи 
возможно только при условии 
мобилизации ресурсов район-
ного, областного и федерально-
го уровня. Конечно, объединен-
ные усилия и мощный потенци-
ал единороссов - важнейший 
фактор решения этих проблем.

Нелли ЛЕТКЕМАН

Малаховка: в единстве – наша сила!

Октябрьский: продолжить выбранный курс
Два года назад, 15 октября 2010 года начал свою ра-

боту Совет депутатов 5 созыва под руководством гла-
вы г.п. Октябрьский Александра Николаевича Терёшина. 
Новым руководителем администрации был избран Ми-
хаил Юрьевич Рыбаков. С самого начала работы при-
оритетными направлениями деятельности Совета де-
путатов, администрации стало выполнение наказов из-
бирателей, обеспечение безопасности и комфортных 
условий проживания жителей.
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Летом мы все больше под 
ноги смотрим – цветы, разно-
травье, кустики. А вот осень 
нам преподносит многоярус-
ную красот у. Деревья сто-
ят то золотые, то зеленые, то 
ярко-бордовые. Причем, все 
это окружает нас со всех сто-
рон. Это же не трава, тут пер-
спектива, высь…Несколько раз 
даже мысли приходили, почему 
я не художник. Но это все ли-
рика, а на самом деле сейчас у 
каждого из нас организм гото-
вится к зиме. Заметили, что мы 
стали ленивее, медлительнее, 
больше кушать стали? Понят-
но, организм готовится к зим-
ней «спячке». Организм тоже 
хочет отдохнуть.

ШИПОВНИК 
Природа знает наши про-

блемы и идет нам навстречу. 
Она заготовила все, чтобы 
зимний «отдых» был прият-
ным и вкусным. Хотелось бы 
поговорить о кустарниках и 
их плодах. Хочу начать с мо-
его любимого шиповника. 

Шиповник. По преданию, Са-
тана, будучи свергнут Богом с 
неба, задумал вновь поднять-
ся туда. Для этого он избрал 
шиповник, чьи прямые ство-
лы с шипами могли служить 
ему как бы лестницей. Но Го-
сподь угадал его мысли и со-
гнул стволы шиповника. И вот с 
тех пор шипы стали не прямы-
ми, а изогнуты книзу и цепля-
ются за все, что до них дотра-
гивается. Так что цену шипов-
нику знали еще в библейские 
времена. В средневековой Рос-
сии плоды шиповника выдава-
лись по особому разрешению 
только знатным людям. За его 

цветками и плодами снаряжа-
лись специальные экспедиции 
в оренбургские степи. Русские 
лекари первыми стали употре-
блять пасту из шиповника для 
лечения ран. Крестьяне и оби-
татели монастырей несли тру-
довую повинность, собирая и 
отдавая в казну цветы и плоды. 
Вот такая ягодка с куста, к ко-
торому и подойти–то страшно. 
Обязательно или палец расца-
рапаешь, или одежду порвешь. 
Неспроста все это, бережет 
природа свои кладовые.

Народная медицина исполь-
зует шиповник при лечении ту-
беркулеза, легких, атероскле-
роза, неврастении, заболева-
нии почек, печени, новообра-
зованиях и еще многих болез-
нях. Травники давно и успешно 
используют корни шиповника 
для растворения камней поч-
ти во всех органах, где они об-
разуются в человеческом ор-
ганизме. 

В наши дни шиповник на-
столько популярен, что его 
рекомендуют при любых за-
болеваниях, не задумываясь 
о том, что из «друзей челове-
ка» он может легко перейти в 
стан врагов. Он противопока-
зан при тромбофлебитах, эн-
докардите, гастритах с высо-
кой кислотностью и т.д. Заме-
чено, что длительное примене-
ние шиповника может привести 
к застойным явлениям в пече-
ни и к гепатиту.

Вывод: лечиться шиповником 
можно только под наблюдени-
ем врача, а вот несколько сове-
тов, которые понравятся боль-
шинству из вас.

В термос бросить несколь-
ко ягод (на 1,5 литровый доста-
точно 10 ягод) шиповника, туда 
же можно положить несколько 
ломтиков сушеных яблок, 8-10 
ягод боярышника, несколько 
ягод рябины красной, щепотку 
сушеной мяты, мелиссы, ногот-

ков, душицы. Получится вита-
минный напиток, который очень 
хорошо выпивать натощак всей 
семье. Вариантов множество. Я 
люблю отвар с почками черной 
смородины. Специально готов-
лю их весной. Тоже добавляю в 
термос. Кстати, отвар веточек 
черной смородины, помогает 
при подагре, а почки подавля-
ют развитие бактерий и плес-
невых грибков.

КАЛИНА
Вт о р о й м о й л ю б и м ы й 

кустарник – калина. Ни в 
одном дереве так не объе-
диняются красота и польза. 

В калине все целебно: кора, 
тонкие веточки, цветы, ягоды 
и даже косточки калины. Почти 
все органы человека лечит ка-
лина – и мозг, и сердце, и же-
лудок, и печень, и сосуды, ко-
роче говоря – от аллергии до 
злокачественных опухолей. К 
каждой болезни найдет она 
свой ключик, поможет, рас-
творит, снимет боль. Но есть 
и противопоказания. Из-за 
высокого содержания пури-
нов нельзя пользоваться кали-
ной, как лечебным средством, 
при подагре, артритах, моче-
каменной болезни и болезнях 
почек. Как витаминное сред-
ство можно использовать сок 
калины, в равных частях сме-
шанный с медом, по 1 столо-
вой ложке каждый день в тече-
ние месяца. Всем - здоровья, 
бодрости и, пожалуйста, соиз-
меряйте свои желания со сво-
ими возможностями!

Любовь ПОПОВА

Вот и прошло лето. Даже не заметила, как наступила осень. Подкралась незамет-
но на своих желтых лапках. Дышится легко, по утрам даже легкий морозец, а са-
мое главное, вы тоже наверное заметили, что все краски наверх переместились. 

Для Вас, садоводы и огородники!

Осень наступила...

Неплохо укореняется черен-
ками, взятыми от молодых по-
бегов нынешнего года (верхуш-
ки побегов лучше не брать), чер-
ная смородина. Красную и бе-
лую смородину сажать черенка-
ми в нынешнем году уже поздно. 

Черенки сразу после нарез-
ки высаживают в землю на-

клонно, на поверхности остав-
ляя 2 почки. С наступлением 
устойчивых холодов посадки, 
сделанные в октябре, нужно 
обязательно укрыть лапником 
или опавшей листвой. В кон-
це марта – начале апреля это 
укрытие убирают. 

Плановую образку яблони, 
груши, сливы, вишни  прово-
дят,  как правило, ранней вес-
ной. Другое дело – ягодные ку-
старники. 

Завершение листопада у 
ягодных кустарников - опти-
мальное время для удале-
ния растущих очень низко от 
земли, пораженных болезня-
ми, сухих веток. Не стоит от-
кладывать такую обрезку до 
весны: листья на смородине 
и крыжовнике начинают рас-

пускаться, как правило, рань-
ше, чем подсохнет после тая-
ния снега земля. Так пусть же 
ваши кустики, не обременён-
ные старыми, отжившими своё, 
малопродуктивными ветками, 
предстанут весной  красивы-
ми, обновлёнными,  а каждая 
оставшаяся на них здоровая 
веточка будет отлично осве-
щаться солнцем и дарить вам 
щедрый урожай. 

Дарья ПОГОДИНА

Обрезка побега розы про-
изводится на 1 см выше почки. 
«Глазок» должен «смотреть» на-
ружу, из середины куста. Тогда 
образующийся побег тоже бу-
дет направлен наружу. Побеги, 
растущие внутрь куста, удаля-
ют. Наш совет: срез над глаз-
ком делать наискосок. Я остав-
ляю в высоту куст 25-30 см.

Теперь насчет «вовре-
мя». Укрывать розы надо тог-
да, когда ожидается похоло-
дание ниже 10—12 градусов . 
Обычно это вторая половина 
ноября.

Ветви плетистой розы при-
гибают к земле, покрытой 
слоем елового лапника. Этот 
слой не дает розам соприка-
саться с землей, но свобод-
но пропускает тепло земли к 
розам. Поверх роз настилают 
слой лапника и нетканый ма-
териал. Чтобы удержать вет-
ви в согнутом состоянии, их 
пришпиливают или исполь-
зуют какой-нибудь груз.

Кусты чайно-гибридных 
роз и сорта флорибунда оку-
чивают - подсыпают к основа-
нию куста холмик сухой земли 
высотой не менее 30 см. Оку-
чивание помогает сохранить 
большое количество почек. С 
середины октября в основа-
ние куста слегка подсыпают 
землю. А окончательно оку-

чивают уже перед наступле-
нием постоянных холодов. 
Землю при этом не сгреба-
ют с клумб, а подсыпают (это 
может быть компост, пере-
гной или просто рыхлая зем-
ля). Когда земля слегка под-
мерзнет (в средней полосе, 
как правило, в конце октября - 
в первой декаде ноября), розы 
укрывают окончательно. Де-
лать это лучше в сухую погоду. 
Один из простейших материа-
лов, используемых для укры-
тия роз, - слой лапника или су-
хой листвы толщиной не ме-
нее 10 см. Правда, надежен он 
в сравнительно мягкие зимы. 
Более надежный способ укры-
тия роз - воздушно-сухой. Над 
кустами устанавливают карка-
сы высотой 50-60 см, сверху 
и сбоку укладывают любой 
утеплительный материал, на-
пример, гидротеплоизоляци-
онную бумагу, пергамин, кар-
тон. Накрывают полиэтилено-
вой пленкой. 

Размножаем 
смородину 
черенками

Приводим 
в порядок
кустарники

Обрезка 
и укрытие роз


